



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 032-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Empresa minera Tintaya manipula a estudiantes universitarios de Cusco

Ciro Pacheco Ranilla, presidente del Colectivo "Javier Diez Canseco" de Cusco, se pronunció sobre los últimos hechos suscitados en esa ciudad, donde un grupo de estudiantes de la Universidad San Antonio de Abad, provocó un escándalo al ver la presencia del presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, tildándole de antimineo.

Pacheco Ranilla, señaló que la autoridad cajamarquina, fue invitado a participar de los homenajes por conmemorarse un mes del fallecimiento del líder socialista Javier Diez Canseco.

Además se tenía programado realizar un conversatorio con Gregorio Santos, para que informe de los sucesos en la región Cajamarca, y se hable de temas referidos a la agricultura, minería, entre otros aspectos de interés nacional.

Al conocer la presencia de Gregorio Santos en Cusco, un grupillo de 40 estudiantes de ingeniería de minas, manipulados por la empresa Tintaya, realizó un escándalo, llegando hasta cortar el fluido de luz eléctrica y en todo momento se negaba a discutir los temas planteados en la agenda, refirió el dirigente.

Sin embargo los medios capitalinos fieles a su estilo, han presentado la información que Gregorio Santos ha sido rechazado por los estudiantes universitarios, ante el temor de los grupos de poder económico por el espacio político que va teniendo el presidente regional de Cajamarca.

Pacheco Ranilla, dijo que gran sector de la población peruana repudio a los candidatos limeños, porque nunca han cumplido con sus compromisos, muy por el contrario han sido catastróficos con los intereses de la patria.

El Colectivo "Javier Diez Canseco" de Cusco, aspira por nuevos gobernantes y que la población no elija candidatos de lima, y la protagonismo político de Gregorio Santos esta golpeando a lo medio capitalinos.

Pacheco Ranilla, indicó además que han coordinado con el presidente regional de Cajamarca, visitar la tierra del cumbe para realizar una romería en el lugar donde fue asesinato el Inca Atahualpa.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 11 de junio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!